
"IMPOSSIBLE N'EST
PAS TCHALOU"
BEOBANK Fleurus et Marcinelle, notre duo
de choc aux commandes de notre
partenaire bancaire
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U g o ,  l o y a l ,  i n v e s t i  e t  p a s s i o n n é
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Ugo Blairon, manager-coach
Cela fait maintenant dix ans qu’il fait partie
de l'aventure à Tchalou Volley. Lorsqu’Ugo est
arrivé, le club évoluait en Nationale 2.
Aujourd'hui, c'est une autre réalité : à l’heure où
nous écrivons ces lignes, Tchalou est en tête du
championnat de Liga, et a déjà eu l'honneur de
participer à deux Coupes d'Europe (2022 et
2024). Ce parcours exceptionnel est le fruit d'un
travail acharné et d'une vision collective.
L’investissement d’Ugo  dans  le  développement

U g o  r ê v e  d u  t o p  e u r o p é e n

et que l’on installe la culture du travail. Ces moments d’intensité sont
essentiels. C’est là que se créent les bases de notre saison. Chaque
entraînement, chaque sacrifice fait partie de ce processus de
construction, qui nous permet de devenir plus forts et plus résilients.
Cette saison, nous avons été très rapidement performants. L’équipe
a montré un niveau de jeu impressionnant dès les premières
semaines. Cependant, nous avons dû faire face à des défis
importants. Il est dommage que nous soyons passés à côté des deux
Coupes, mais cette situation nous a appris beaucoup et nous fera
grandir à très court terme. C’est la première fois que nous devions
gérer de telles compétitions en tant que favoris, un rôle qui s’est
révélé difficile à assumer.
Il n’est jamais simple de maintenir une pression constante lorsqu’on
attend de vous la victoire à chaque instant. Mais, au-delà des
résultats,  cette  expérience  a  été  une  véritable  leçon   de   gestion

du club va au-delà de l’aspect sportif. La communication est par exemple un domaine qui le
passionne beaucoup (Ugo est diplômé en “commu” à l’UCL). Le développement des
infrastructures du club est aussi un domaine très important à ses yeux. Sous la direction de son
staff, le club a remporté plusieurs titres, dont le Championnat de Nationale 2 et de Nationale 1, 6
titres de Champion de Belgique chez les jeunes, portant ainsi le total du club à 9. Un cap qu’on
espère tous voir dépassé bientôt.
Ancien joueur professionnel, Ugo eut l'opportunité de jouer à l'étranger et d’intégrer l’équipe
nationale, participant à une finale de Coupe d'Europe. Ces expériences sur le terrain lui auront
permis de comprendre l’importance de la préparation mentale, un domaine dans lequel il est
investi en parallèle du volley, devenant coach mental de l’Académie Justine Henin, de David
Goffin ainsi que celui du Brussels Basket. Après Carlos Rodriguez, Ugo est d’ailleurs
probablement l’un des collaborateurs les plus fidèles de Justine (collaboration de plus de 10 ans).
Ugo est quelqu’un qui s’investit dans les projets dans la durée avec notamment une 6ème saison
avec Serge Crèvecoeur au Brussels Basket et une 4ème saison auprès de David Goffin. 

Ugo, comment s’est passée la préparation et le début de saison ?
La préparation de cette saison a été intense et exigeante. Nous nous sommes entraînés six
heures par jour. Je suis convaincu que c'est dans l’exigence et l'effort  que l’on se forge un mental 



qu’une épreuve de performance, mais aussi de résistance mentale et physique. Nous devons nous
préparer à vivre des moments longs et intenses, où chaque match sera décisif. Il ne s’agira pas
seulement de jouer à un niveau élevé, mais aussi de maintenir cette intensité pendant plusieurs
semaines, avec des adversaires qui seront tous plus déterminés que jamais. Pour cela, notre
préparation physique doit être optimale. Nous devons être prêts à endurer la rigueur de cette
phase finale, et à rester concentrés sur notre objectif jusqu’au dernier match.
Chaque entraînement, chaque effort fait aujourd'hui, nous permettra de mieux aborder cette
étape cruciale de la saison. Nous le savons, ce sera un parcours difficile, mais avec la discipline et la
mentalité de gagnants que nous avons développées jusqu'ici, nous sommes prêts à relever ce défi.

T c h a l o u  V o l l e y ,  T c h a l o u  F a m i l y

mentale et stratégique. Nous apprenons à devenir dominants sur
le terrain, à être capables de gérer les attentes et de rester
concentrés sur l’objectif, malgré les épreuves.
Bien que ce parcours ne soit pas toujours linéaire, il est évident
que nous grandissons ensemble, à chaque étape, à chaque
match. Ce n’est qu’en surmontant les obstacles que nous
deviendrons l’équipe que nous voulons être. Et cette saison est
une étape fondamentale dans notre évolution.

Quels sont les objectifs à mi-saison ? (post-Coupes)
À ce stade de la saison, l'un de nos principaux objectifs est de
prendre un maximum de points afin d’aborder les play-offs dans
les meilleures conditions. En effet, avec la règle des points divisés
par deux, chaque match compte encore plus, et il est essentiel de
capitaliser sur chaque opportunité pour sécuriser notre position.
Cette année, la configuration des play-offs sera différente, avec
six équipes qui s’affronteront pour le titre. Cela ajoute une
nouvelle dimension à la compétition, et il est donc impératif que
nous soyons  prêts  à  tout  donner.  Les  play-offs  ne  seront  pas 

Sur tous les fronts, comment tu gères ? 
J’ai une vie très remplie, chaque journée comporte un enchaînement d’activités, de projets et
d'objectifs à atteindre. Mon emploi du temps est structuré autour de longues heures de travail,
souvent jusqu’à 18 heures par jour. Mais cette rigueur ne me dérange pas, au contraire, elle fait
partie intégrante de mon fonctionnement. Je suis une personne extrêmement organisée et
disciplinée, des qualités qui me permettent de gérer cette charge de travail de manière efficace.
Ce qui m’aide également à passer d’une tâche à l’autre avec aisance, c’est une forme d’intelligence
particulière qui me permet de m’adapter rapidement et de me concentrer sur l’essentiel sans
perdre de temps. Pour moi, il n'y a pas de mystère dans cette approche : il suffit d’aimer ce que l’on
fait. Et je peux dire que j’aime ce que je fais, et ce, profondément. Cette passion se reflète dans
mes actions, que ce soit lorsque je coache des individus ou lorsque je prends la parole lors de
conférences.
Il est évident, pour ceux qui m’écoutent ou me suivent, que je mets tout mon cœur dans ce que je
fais. Ma motivation, ma discipline et mon amour pour mon travail ne sont pas seulement visibles,
mais ces valeurs sont aussi contagieuses. C’est cette passion, alliée à une organisation sans faille,
qui me permet de concilier un emploi du temps aussi exigeant avec une productivité et une
énergie considérables
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sont une véritable force motrice pour l’équipe, et leur énergie ne cesse de nous pousser à nous
surpasser à chaque match. Le projet sportif évolue sans cesse, avec une vision claire et ambitieuse.
L’académie du club est de très haut niveau, et chaque jeune qui y travaille rêve d’intégrer l’équipe
première. Ils travaillent dur, avec détermination, car ils savent que c'est cela qui forge leur avenir.
Mais ce qui distingue vraiment Tchalou, c’est sa capacité à ne jamais se limiter par les moyens
financiers ou humains. Le club est toujours dans une dynamique de solutions, cherchant sans
cesse des moyens d'atteindre ses objectifs, peu importe les obstacles. Cette approche, mêlant
créativité, détermination et esprit d’équipe constitue la clé de notre réussite.
En tant que membre de ce club, je me sens fier de faire partie d’une telle structure, où le travail et
l'humilité sont les fondations de chaque victoire, et où chaque pas en avant représente une victoire
collective.

U g o ,  l e  t r a v a i l  e t  l a  p a s s i o n

Qu’est ce qui te plait le plus dans ta vie actuelle chez Tchalou ?
Tchalou est aujourd'hui le club que j'avais rêvé d'avoir étant joueur.
Ce qui le rend unique, c’est son équilibre parfait entre une
ambiance familiale et sociale et un niveau sportif à la pointe de la
compétition. Le club incarne une culture de travail solide, où
chaque membre, que ce soit les joueurs, le staff ou les bénévoles,
se bat pour l'excellence. L'un des atouts majeurs de Tchalou est
son groupe de supporters, incroyables de passion et de soutien. Ils



Comment avez-vous débuté le partenariat et qu’est-ce qui vous anime ? 
Laurent : Au début, mes nièces jouaient dans les équipes jeunes et ensuite en Nationale 3 et vu
l’amitié qui nous liait avec Yvan Keuwez, nous avons soutenu le club. Je pense que le 1er
sponsoring remonte à l’année 2000 ou 2001 ! A l’époque, j’étais gérant Dexia. En 2010, j’ai quitté
Dexia pour reprendre une agence Beobank. Il n’y a pas eu une seule année où nous n’avons pas
aidé le club, avec nos moyens et il n’y avait pas de raison d’arrêter…. Ce qui m’anime est un
mélange de performances de l’équipe première mais aussi et surtout cet esprit familial qui règne
et qui perdure malgré la « professionnalisation » progressive et nécessaire vu l’évolution de ce
merveilleux club.
John : C’est la reprise de l’agence Beobank de Marcinelle en janvier 2023 qui m’a mis en contact
avec le monde du volley puisque mon prédécesseur et ami, Laurent Minsier, sponsorisait les
Tchalou avec Laurent Pireau (devenu ami également entretemps) depuis des années. Sportif dans
l’âme (de moins en moins dans les jambes, malheureusement) et attaché à ma région, il me            
semblait incontournable de poursuivre cette collaboration. L'esprit d'équipe, la volonté de
dépassement de soi et l'ambiance familiale qui animent le club ont fait le reste.            
J'ai en plus certaines affinités avec Thuillies au niveau familial, ce qui m’a d’ailleurs permis de
retrouver certaines têtes connues parmi les partenaires du club.

T c h a l o u  V o l l e y  b i e n  e n t o u r é  a v e c  B e o b a n k  

Laurent & John | BEOBANK
Partenaire historique du club, Beobank Fleurus et
Marcinelle vous accompagnent au quotidien :
comptes courants, cartes de crédit, épargne et
investissement, prêts et crédits, services
bancaires et protection, pour pro et particuliers.
Sponsors et surtout supporters du projet sportif,
vous pouvez voir régulièrement Laurent Pireau et
John Dautez au “Club House” ou dans les gradins
de nos rencontres à domicile.

V o t r e  B e o b a n k  à  M a r c i n e l l e

Quels sont les points communs entre Beobank et Tchalou ? 
John : Nos valeurs et celles des Tchalou sont très proches càd  
humains, simples, positifs et performants. Notre dernière
assemblée des partenaires m’a permis, en plus, de découvrir que
l’aspect statistique (scouting) nous reliait également. Du moins
avec notre coach.
Laurent : Beobank est avant tout une banque à taille humaine, TRES proche de ses clients. Nous
sommes PRO et surtout disponibles, toujours à l’écoute. Nous sommes aussi des passionnés. Je
dirais que nous faisons les choses sérieusement sans se prendre au sérieux !
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Plus d'infos sur www.beobank.be/fr/particulier/pos/beobank-marcinelle
 Avenue E. Mascaux 454, 6001 Marcinelle
 071 518 133

                                                              &

 Plus d'infos sur www.beobank.be/fr/particulier/pos/beobank-fleurus
 Place Albert Ier 11A, 6220 Fleurus
 071 850 420 

I s a b e l l e  D u j a r d i n  ( à  d r o i t e )  a v e c  l ’ é q u i p e  d e  L i g a

Quels sont les points forts de Beobank ? 
Laurent : Proximité, écoute, disponibilité, des gérants
indépendants, très loin de l’esprit qui règne dans les “grandes”
banques.
John : En revenant aux valeurs énoncées précédemment, j’ai
envie d’appuyer l'aspect humain. Celui-ci est induit               
implicitement dans la proximité, l’écoute et la disponibilité, en
fait. En conclusion, nous sommes à la recherche avec nos
clients d’un partenariat sur le long terme. Un point commun
avec Tchalou, à nouveau.

V o t r e  B e o b a n k  à  F l e u r u s
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https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.beobank.be%2Ffr%2Fparticulier%2Fpos%2Fbeobank-marcinelle%3Ffbclid%3DIwZXh0bgNhZW0CMTAAAR0C4McQv2bhYdVLh7wpwa_Qbg12t0uhGXQ8NssLy6DNYfX89qbwML1brow_aem_lb4v6lMcQRrYUNt3dYy5fg&h=AT2WQkyNnPSLvBTrEjs44mLuP2G603Rk7AnNjWtnqxz9_ms4RLz5EHuyM7Dy0IQfuQCNW-DKfDrWGhWqGuHlBV1Hd4YZDPj10LN8lSOUO0vUGYE50PaQrWaSynplTwjhoQ&__tn__=-UK-R&c[0]=AT3wyE7u5ova59_05IFV851BilmA9DQ8Hb1MeVmIZaKO-VZhSukFG0UILjnuiJiatJdGeYmXH2AQRZD0KZpvIKwB9WUaM8JH8kO4syLyH1DON0MUwOcAL1sX2zbR9_bClea2j7ggUV0ntoe63J2260-dpQrCrM9CWx-Gh54kV0RjuXkRGbfwZLR4IJFQQetj73U0KjPlqWy31pRQQSg0Vcq68hI
http://www.beobank.be/fr/particulier/pos/beobank-fleurus?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR1TLPpfoJR8yPAuoAHBLb3rqrG5QfIxM6ieCLCy3O7_GD7HJ64jx4uchUo_aem_l8F-iqh5vpkZsgoe271mgg


Entretien personnalisé 
et confidentiel

Entretien personnalisé 
et confidentiel

Prise de rendez-vousPrise de rendez-vous

Action spécialeAction spécialeAction spéciale

Espace PARTENAIRES
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Réalisation & contact : alex@sponsoring.be | +32474946534


